

Die Grundzüge der Idee „Forum Zukunft“

Die Idee und der Verein tragen den Namen „Forum Zukunft – Verein zur Förderung der Persönlichkeitsentwicklung und des kritischen Diskurses“. Der Sitz des Vereins befindet sich in Wien. Mit der Umsetzung der Idee sollen Ziele der fundierten Bildung und Weiterbildung, der Informierung sowie des kritischen Denkens umgesetzt werden. Dies soll im Rahmen von Vorträgen und Diskussionen zwischen interessierten Studierenden (jungen Erwachsenen), Mentoren und Experten geschehen. Zu dem jeweiligen Thema des Abends bzw. der Veranstaltung wird eine Fachkundige Person mit entsprechender Expertise eingeladen. Im Mittelpunkt der Veranstaltungen sollen der offene Diskurs und die jungen Erwachsenen (Zuhörer) stehen.

Zweck des Vereins ist der Zusammenschluss interessierter Studierender und aufstrebender, junger Erwachsener im Alter von 18 bis 36 Jahren (Zielgruppe),

- Zur Förderung der individuellen Talente und des Intellekts.
- Zur Anregung und Motivation.
- Zur Begründung neuer (inter-)konfessioneller Freund- und Bekanntschaften.
- Zur Pflege gemeinsamer und gesellschaftlicher Interessen.
- Zur Weiterbildung und Förderung der Bildung der Mitglieder durch Weitergabe von fundiertem Wissen.
- Zur Durchführung von Diskussionsveranstaltungen und Vorträgen zu verschiedenen zentralen Themen mit Expert:innen.
- Zur Durchführung von Veranstaltungen mit sozialem Charakter.
- Zur Förderung des sozialen Engagements der Mitglieder.

Durch das Engagement des Vereins hoffen wir einen Beitrag zur Umsetzung der genannten Themen und Themengebiete leisten zu können. Auf diese Weise soll ein Mehrwert für die Mitglieder und deren Mitmenschen gesichert werden. Wir setzen uns dafür ein, dass die bedeutsamen Diskussionsrunden und Think-Tanks die Zuhörerschaft finden, in denen die Zukunft liegt. Diese gilt es auf ihrem Weg zu unterstützen.

Die Diskussionen sollen und dürfen niemandem vorenthalten werden. Es sind Alle, egal welcher politischen Gesinnung, Ethnie oder Herkunft, willkommen. Der kluge, praxisnahe und zukunftssträchtige Austausch steht im Mittelpunkt. Voraussetzung ist der respektvolle Umgang miteinander.

Ebenso plant Forum Zukunft Gemeinschaftsfördernde Aktivitäten (zu diesen gehörten z.B. Exkursionen, Theaterbesuche, Kurse und Workshops, etc.). Der Austausch soll in regelmäßigen Abständen (von ein paar Monaten) zu aktuellen Themen mit Diskussionsbedarf stattfinden. Hierbei ist ein jeder gefragt – hast Du, haben Sie einen Themenvorschlag/ ein Anliegen, bitte teil es uns mit!